



El pasado 31 de enero, se llevó a cabo la culminación de la residencia de los Postgrados de Medicina Crítica y Cirugía General, período 2013 y 2016, como parte del convenio entre el Hospital Luis Vernaza y la Universidad de Especialidades Espiritu Santo 'UEES'.

El evento inició con las palabras de bienvenida a cargo del Dr. Rodolfo Farfan Jaime, Jefe del Departamento de Docencia Hospitalaria, quien resaltó la importancia del convenio por la excelente formación académica que recibieron los 44 postgradistas, quienes depositaron toda su confianza en la institución y culminaron con éxito su especialización.

El acto se realizó en el auditorio principal del Hospital Luis Vernaza; además, se contó con la presencia de directivos del noscomio.

La mesa directiva estuvo conformada por el Dr. Rodolfo Farfan, Dr. Joaquín Hernandez, Rector, Dr. Ernesto Torres, Director de Posgrados en Medicina de la UESS, Dr. Jose Barriga Estarellas, Subdirector Técnico, Sr. Jose Estrada Guzman, Administrador y Dr. José Vergara, Coordinador de Postgrado de Medicina Critica del hospital, médicos tutores de cada uno de los postgrados y familiares presentes.

Finalmente, los dos médicos postgradistas: Dra. Mabel Recalde y Dr. Alex Gutierrez, cada uno en representación de su postgrado, agradecieron a los directivos del hospital, universidades y tutores, por ser parte fundamental en sus guías de estudios y prácticas por las diferentes áreas del hospital.